



Opini3n

La tranquilidad de contar con escrituras

Saber que el techo donde vivimos, es un lugar donde nuestra familia convive y puede llamarlo hogar, eso es justicia social

Saber que el techo donde vivimos, es un lugar donde nuestra familia convive y puede llamarlo hogar, eso es justicia social. Uno de los bienes que m1s nos cuesta a las y los mexicanos tener es la vivienda, pues las dificultades para poder adquirir una son muchas, sin embargo, una vez teni3ndola, el poder contar con las escrituras nos da una certeza jur3dica invaluable que muchas y muchos juarenses pudieron gozar.

Esta semana tuve la oportunidad de ver reflejado el trabajo conjunto del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), el Instituto Nacional del Suelo Sustentable (Insus) y la Comisi3n de Vivienda de la C1mara de Diputados que tengo el honor de presidir, en la entrega de 150 escrituras, llegado a tres mil 500, que benefician a cerca de 15 mil personas y que se han entregado desde 2019.

Con esta entrega, el Infonavit llega a la entrega de dos mil t3tulos de propiedad, provenientes de un rezago hist3rico de escrituraci3n entre 1972 y 2007. De igual forma y con estas acciones, Ju1rez se coloca como la ciudad fronteriza que m1s documentos ha recibido en el pa3s, acciones que seguir1n, pues se planea que cuando termine el sexenio federal, Chihuahua tenga cero rezagos en la entrega de escrituras.

Abatir un rezago de 50 a1os y terminar con la espera de hasta 20 a1os por unas escrituras, son pasos cortos para las grandes necesidades que tenemos en el pa3s, y es que, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Vivienda del Inegi 2020 realizada en 55 mil hogares, M3xico tiene un d3ficit de 8.2 millones de viviendas. El reto es mayor, pero, bajo los lineamientos establecidos por ONU-H1bitat, los cuales est1n incorporados en el Plan Nacional de Vivienda 2019-2024 de la Secretar3a de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), se trabaja en resarcir este rezago que se ha tenido por d3cadas.

Sin embargo, es gratamente satisfactorio el poder entregar este documento que da tranquilidad y certeza jur3dica a los cientos de juarenses que llevaban d3cadas de espera, misma que termin3, permiti3ndoles dormir tranquilos a ellos y nosotros, como autoridades continuar dando certeza jur3dica sobre la propiedad de la vivienda a millones de mexicanos, adem1s de garantizar que la legislaci3n permita acceder a una vivienda, y contar con mayores y mejores esquemas de financiamiento.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Diario  mx

0

17/08/2023

OPINIÓN

Y es que, en el fondo, contar con una vivienda, significa realmente darle acceso a la población a la justicia social, lo cual no es más que procurar el equilibrio y la equidad entre la población, principalmente en favor de las personas desfavorecidas, es decir, llegar a la igualdad social y la igualdad de oportunidades.

Y ese es justamente el papel que las y los legisladores de la 4T nos hemos propuesto llevar, en mi caso, a Juárez a través de un bien como la vivienda que permita a nuestros vecinos y vecinas, poder acceder a otras oportunidades y lograr, poco a poco las metas que cada una tenga.